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2019 年 7 月 1 日～2020 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 蒲田 泰宏 主題 「笑いは元気の特効薬」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jennifer Jones 

(オーストラリア) 

“Building today for a better tommorow” 
「より良い明日のために今日を築く」 
スローガン “On the MOVE !!” 「さあ動こう!!」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

監 事 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

連 絡 主 事 

蒲 田  泰 宏 

塚  理 

野 田  将 弘 

川 端  康 彦 

加 藤  寅 尾 

粕 谷  和 彦 

清 水  真 一 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
田中 博之 

(東京多摩みなみ) 

“Action! ”「アクション！」 
スローガン ” With Pride and Pleasure” 
           「誇りと喜びをもって」 

西 日 本 区 理 事 RD 
戸所 岩雄 

（彦根シャトー） 
「風となれ、ひかりとなれ」 
スローガン「こころ豊かにあるために、輝くために」 

中 西 部 部 長 DG 
掛谷 太郎 

（大阪茨木） 
「為せば成る。為さねば成らぬ何事も」 

 

１１月の聖句 １１月は「PublicRelations / Wellness」の月です 

「わたしのいましめはこれである。わたしがあな
た方を愛したように、あなたがたも互いに愛し合い
なさい。人がその友のために自分の命を捨てるこ
と、これよりも大きな愛はない」  

 （ヨハネによる福音書 第15 章 12 節～13 節） 

「ワイズデーを利用して､地域の人やマスメディア

を巻き込んで社会的認知度を高めましよう！」 

加藤信一広報･情報委員長（京都トップス） 

中西部部会にご参加いただいた皆様へ 

10 月 5 日(土)に茨木スカイレストランにて開催し

た中西部部会にご参加いただき、誠にありがとうござ

いました。ホストクラブとして厚く御礼申し上げます。 

一部こちらの不手際でご参加の方にご迷惑をおか

けし、大変失礼いたしました。しつらえが不十分なこ

とにつきましては誠に申し訳なく反省しております。 

ただその一方で、「楽しかった」というご意見をいた

だき、とてもありがたく思っております。会場の茨木

スカイレストランはホテルとは異なる会場でしたが「開放感があってよかった」「円卓ではなく、席が

後ろ向きで舞台を見るため振り向かなければいけない人がいなかったのは良かった」とお褒めの言葉

をいただきました。喫煙所が遠いなどの問題もございましたが、私たちが考えてる以上に良い点もあ

ったと心をなでおろしております。 

今期はまだ半年以上ありますが、中西部部長およびキャビネットを輩出しているクラブとして、中

西部のお力になれるよう、残り 8 か月協力してゆきたいと思います。よろしくお願い申し上げます。 

《１０月末データ》単位：円 

１０月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 1)  14 メネット       0 13,000 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出席会員        9 ゲスト・ビジター108 累計    28,000 Ｙサ・ユース      0 現金        0 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出席率   69.2％ メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 

２０１９年１１月発行 第２８巻第５号（通算 322号） 
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中西部部会 ホストクラブ  
大阪茨木ワイズメンズクラブ 一同 
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１０月度 役員会報告 
☆日時：2019 年 10 月 15 日（火）19：00～21：00  
☆場所：クリエイトセンター201 号室 
☆出席者：掛谷、清水、川端、山崎、野田 

１．10 月例会(中西部部会)の反省 
出席者 会員 9 名 ゲスト 108 名 
目標の 100 名参加を達成し黒字になった。 
茨木らしい部会だったと高い評価をいただけた。 

２．会計報告 
新入会員長田ワイズの西日本区費・役員会会場費を支
払。いばらき竹灯籠協賛費 25,000 円支払予定。 
YMCA リーダー報告会に 20,000 円支出。 
チャリティーランの支援金について来年以降は変動
制(参加チーム×3 万円を高槻・茨木・YMCA で分担)
に変更する予定。 
口座移行(個人口座から会の口座へ)のための準備中 
会長の免許証と認印が必要 

３．11 月度例会の予定 
日時：11 月 12 日（火） 19 時～21 時 
会場：クリエイトセンター 201 号室 
内容：会員 3 分スピーチ 
担当 司会：粕谷、聖句：加藤、寸評：吉田、各停：清水 

4．12 月度例会の予定 
日時：12 月 12 日（木） 19 時～21 時(予定) 
会場：ホテルクライトン新大阪 
内容：クリスマス例会 

（西・大阪・茨木３クラブ合同） 
担当 司会：西クラブ、聖句：浜野、寸評：川端、各停：川端 

５．じゃがいもファンドについて 
仕入額が想定内のため 11 月 3 日に実施決定。 
7：00～ 昨年は 200 箱販売・献品 12 箱。 
箱数を山崎ワイズがメンバー等に確認し発注。 

6．その他検討事項 
イ）行事経過報告  

＊9/23（月・祝）YMCA チャリティーラン  
掛谷・清水・野田 

＊9/28（土）六甲部会＆瀬戸山陰部会  
神戸ベイシェラトンホテル＆タワ
ーズ 掛谷・清水・野田 

＊10/5（土）第 23 回中西部会  
茨木スカイレストラン 

＊10/9（水）中西部チャリティーゴルフコンペ 
亀岡ゴルフクラブ 

ロ）行事日程ほか確認 
＊10/19（土）YYY フォーラム 掛谷・清水・野田 
＊10/19（土）高槻茨木 YMCA リーダー報告会 
＊10/26（土）西中国部会  

ハ）役員会 11/19（火）クリエイト 201  19：00～ 
12/17（火）クリエイト 201  19：00～ 

 
ニ）ブリテン委員会･･･10/28（月）19：00～  

場所：かしばら印房           
                                       以上 

第２３回中西部会報告 
（茨木ワイズ１０月度例会寸評） 

藤井 英世 

10月5日

(土)に茨木

スカイレス

トランに於

いて当会 10 月例会でもある中西部部会が開催された。

各クラブ、バナーセレモニーと掛谷中西部長の開会点鍾

と挨拶により開会された。来賓の福岡洋一茨木市長、大

阪Ｙ松野時彦副総主事、戸所岩男西日本区理事より開催

お祝いのお言葉を頂戴し、その他、西日本区現状報告、

各事業主任より各事業への協力要請があった。  

基調講演表題は、「幸せの値段」で、羽衣国際大学教

授でタレントでもある、にしゃんた氏、スリランカご出

身で在日３２年、Ｙの日本語学校にて１年で検定１級を

取られたそうで日本国籍も取得、流暢

な日本語で話され、笑いを交えてとて

も理解し易かった。 

現在、国際社会で、移民を含めて人

的交流が盛んとなり、夫々、異なった文

化、宗教を理解、尊重しながら、どうや

って共に平和裏に生きて行くかが大切

だと話された。日本に初めて来られた

時、空港で公衆電話が沢山並んでいて、日本人が皆電話

に向かって話をされるのに、頭を前後に振って頷きの動

作をするのを見て、スリランカでは横に振るので驚いた

そうである。 

夫々国籍が異なる人々が、言語、習慣、動作など、そ

の違いを埋めるコミニケーションをどう図るかは難し

い問題だ。しかし、まず、違いを認め合い、いかに「共

生」して行くかであるが、「共笑」が大切で、笑顔は人を

和ませ、心を開いて話せると言われた。人は誰でも何か

しら悩みを抱えているのだが、何とか愉快に楽しく乗り

越えたいものである。 

昼食をは

さんでアト

ラ ク シ ョ

ン、美しい

女性バイオ

リニスト、辻本明日香氏、柴田夏未氏の演奏があり、と

ても高価なバイオリンで素晴らしい音色に出席者一同

感銘を受けさせてもらった。各クラブの記念事業と参加

３１クラブ、総勢１１６人の紹介があり、少子高齢化の

中で、ワイズは世代交代ではなく世代交流で楽しく行き

ましょうと申し合わせて閉会となった。 

中西部チャリティーゴルフコンペ 野田将弘 

10 月 9 日（水）亀岡ゴルフクラブにて中

西部チャリティーゴルフコンペを開催し、私

は裏方として現場に向かいました。51 名の

ワイズ関係者及びゲスト方全員が無事スタ

ート前に受付でき、私は安心して懇親会上で

景品チェックできました。 

プレー終了

後の懇親会に

て成績発表が

され、すべての

参加者に景品

をお渡しすることができました。優勝者は茨木ＪＣシニア

クラブの香山祐一様でした。また今回のチャリティーに際
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し献金いただけたクラブ、メンバーやゴルフの OB 等によ

る罰金のお蔭もあ

りまして、ちょう

ど 50,000 円をＹ

ＭＣＡに献金する

こととなりました。 

中西部に限らず、他の部やワイズ以外の方も含めて楽し

むことができました。今後もゴルフに限らずこのようなイ

ベントができたらと感じました。 

ＹＹＹフォーラム   野田 将弘 

10 月 19 日(土)、六

甲ＹＭＣＡにてＹＹＹ

フォーラムが開催さ

れ、掛谷部長、清水書

記と私で参加し、ＹＭＣＡ留学生とワイズメンズで交

流を行いました。中西部Ｙ

サ・ユース主査の牟ワイズの

司会の元、掛谷部長の挨拶、

西日本区Ｙサ・ユース主任の

荒川ワイズの講演と続き、留

学生とワイズメンとのグループミーティングへ。留学

生から「政治家にな

りたい」「日本でお笑

いをやりたい」など

夢のある話を聞かせ

ていただきました。中西部吉田次期部長、柴田国際交

流主査、そして西日本区大野行

政監事などによるギター・フル

ート演奏を交えて歌を歌い、そ

の後昼食で腹を満たしてから

整備事業へ。雨が降っていたた

め大がかりなことはせず、私の

グループは窓のサッシを掃除し

綺麗にしてゆきました。 

整備終了後はベランダに集まり

皆でバーベキュー。学生もワイズメンも一緒になって野菜、

ウインナー、そして肉を頬張りまし

た。他のワイズ事業の関係で早退さ

せていただきましたが、若い方々と

貴重な時間を過ごせて楽しい一日

でした。 

京都部ギネス世界記録に挑戦 

     野田 将弘 

10 月 27 日(日)に京都市の三条商店街

で西日本区京都部と三条商店街が共催と

なるギネス世界記録チャレンジに参加し

ました。商店街アーケードの長さは大阪・

天神橋筋商店街を超える日本一。その商店街の一角で

チャレンジエリアを作り、4 列で最大 1300 名の大所

帯でのチャレンジと

なりました。挑戦内容

は「同時に互いのＴシ

ャツにサインをした

際多人数」で、1 分間

に名前(漢字とかな)

と日付を前の人のＴシャツに書くというものでした。 

掛谷部長、清水書記、蒲田会長、そして私が参加。人数

が1000人前後という事もあり、挑戦そのものは1分でも、

最初の整列から挑戦後のチェックまで長時間かかり、なか

なか結果が発表されずドキドキしました。 

結果は、なんとこれまでの記録 918 人に対し「919 人」

という奇跡のような新記録達成！！ よく見ると門川大

作京都市長も参加

されており、記録達

成できたのは何よ

りだと思いました。

京都部の皆様おめでとうございました！ 

 

SNSの活用      清水 真一 

 Facebook、Twitter、Instagram など一般個人が自身の

情報を、おおげさに言うと世界発信出来る時代になりま

した。コンビニや飲食店従業員が Twitter など余り何も

考えずに発信して世間をにぎわすことも珍しくなくな

りました。 

 ワイズメンズクラブではこの SNS 活用は必須だと考

えています。自信もワイズメンズクラブの名前を初めて

聞かされた時、何の団体か全く想像出来ませんでした。

ライオンズクラブやロータリー、青年会議所などはなん

となく見聞きしていました。これから会員を増やそう、

増やさないといけないワイズメンズクラブではまずは

その知名度をアップさせることが急務かと思います。 

 ワイズメンズクラブが行っている各ボランティア活

動は胸を張ってアピールできるものばかりです。ワイズ

メンズクラブの皆さんが SNS でワイズ活動を発信すれ

ば、その知名度は今よりずっとアップするかと思います。 

 現在、私は地元茨木市ではワイズメンズクラブ活動以

外にも、地域活動の一環として茨木フェスティバル、わ

んぱく相撲など行っています。どの活動でも SNS を活

用しています。 

 パソコンなどは苦手という方も、今はスマホで片手で

出来る時代です。ワイズメンズクラブのため！というこ

とで皆さんで SNS 活動を促進できればと思います。 

以上 
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清水 
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11 月例会プログラム 
日時：11 月12日（火） １９：００～２１：００ 
場所：クリエイトセンター２０１号室   

 司会：粕谷君 
 １、開会・点鐘・会長挨拶      蒲田会長 
 ２、ワイズソング          一  同 
 ３、ゲスト・ビジター紹介 
 ４、聖書朗読             藤井君 
 ５、誕生・結婚祝い 
 ６、インフォメーション 
 ７、食前感謝・会食         一  同 

 ８、プログラム： 

      「出席者による３分間スピーチ」 

 ９、ニコニコファンド        一  同 

１０、ＹＭＣＡの歌          一  同 

１１、閉会宣言・点鐘          清水会長 

寸評：吉田君、聖句：藤井君、各駅停車：清水君 
 

☆ 誕 生 日 

今月は該当者はおりません 

☆ 結婚記念日 
粕谷和彦・勝子ご夫妻 １６日 
藤井英世・洋子ご夫妻 １８日 

１２月例会プログラム予定 

日時：１２月１２日（木） １９：００～２１：００ 

場所：ホテルクライトン新大阪(南方駅から徒歩約 4 分) 

プログラム：クリスマス例会 (西・大阪・茨木３クラブ合同) 

 

 

 

司会：西クラブ、聖句：浜野、寸評：川端、各停：川端 
 

行 事 予 定 
１１月 ３日（日） じゃがいもファンド 7：00～ 

大阪府北部中央卸売市場 

１２月 ７日（土） いばらき竹灯籠 

１２月１２日（木） ３クラブ合同クリスマス例会 
    （西・大阪・茨木） 

 １月１１日（土） 中西部合同新年会 大阪倶楽部会館 
11：30～ 登録料 8,000 円 

 
高槻茨木 YMCAリーダー夏季感謝会 

野田 将弘 

10 月 19 日(土)に高槻グリーンプラザ内の料理屋「つき

の井」にて高槻茨木リーダーの夏季感謝会が開催されました。 

 

ＹＹＹフォーラムを途中で抜けての参加となったため少

し遅れましたが、無事会場に到着しリーダー、リーダーＯＢ

や高槻クラブのメンバーと交流できました。配布資料とし

てアドベニア・キッズわんぱく・バスケット・サッカーと各

チームの手書き報告書が用意されており、それに合わせて

各チームがクイズなどをしながら報告していただきました。 

 
キャンプなど他の報告や、今年リーダーになった3 名の

フレッシュの紹介などがあり、一通り報告が終わった後は

高槻クラブ・茨木クラブから支援金の贈呈となり、蒲田会長

が仕事のため早退した関係で私がにゃんリーダーに支援金

を贈呈しました。 

 
初めて会うフレッシュリーダーとお話しできたり、仕事

などの関係で遅れてやってきたリーダーＯＢが懐かしそう

に話していたりと、若いリーダーおよびリーダーＯＢの元

気な姿を見ることができてとても楽しい時間を過ごすこと

ができました。 

高槻茨木ＹＭＣＡリーダの皆様、これからも元気に活動

してください！ 応援しています。 

 

☆ 編集後記 

中西部部会、中西部チャリティーゴルフコンペが無事

終了し、何よりと胸をなでおろしています。しかし今季

はまだ 8 か月ですし、来年 7 月以降もワイズ活動は続き

ます。支援しているＹＭＣＡだけでなく、他のクラブや

外部の方に対しても意義のある活動ができるよう心掛

けてゆきたいと思います。 

例年と会場・日時が異なります 

会費・オークション等の有無については次回報告
いたします 


